



Santander, 16 de diciembre de 2014

Estimados profesores:

Como coordinadora en Cantabria de la **primera fase de la Olimpiada Matemática Española** me dirijo a vosotros para comunicaros la convocatoria de la LI edición de la misma. Adjunto a este mensaje recibiréis las bases por las que se rige la convocatoria de la misma y un modelo de boletín de inscripción.

Las pruebas correspondientes a la primera fase en Cantabria se desarrollarán en dos sesiones de tres horas (una por la mañana y otra por la tarde) el próximo día **viernes 16 de enero de 2015** en la **Facultad de Ciencias** de la Universidad de Cantabria (Avda. de los Castros, s/n. Santander). Entre ambas sesiones el profesor Luis Alberto Fernández impartirá la conferencia titulada 'La modelización matemática y el mundo real' y se ofrecerá un pequeño almuerzo. El comienzo de la primera sesión tendrá lugar a las **10 horas**.

Como novedad este curso los estudiantes interesados deberán realizar su **preinscripción** con anterioridad al miércoles 14 de enero utilizando la aplicación online al efecto disponible en la página web del concurso en Cantabria

<http://www.unican.es/Departamentos/matesco/olimpiada-Matematica.htm>

Además, al inicio de la primera prueba, los alumnos deberán entregar el correspondiente boletín de inscripción (firmado por padre/madre/tutor) para **completar su inscripción** y poder participar en las pruebas. Os recuerdo que los estudiantes también deberán venir provistos de un documento acreditativo de su identidad (DNI / NIE).

Os invito a visitar la página web del concurso

http://www.olimpiadamatematica.es/platea.pntic.mec.es/_csanchez/olimmain.html

así como la página web del concurso en Cantabria

<http://www.unican.es/Departamentos/matesco/olimpiada-Matematica.htm>

donde podréis encontrar éstos y otros datos detallados con mayor precisión.

Sería un gran placer para nosotros contar en las pruebas con la presencia de alumnos de vuestro centro. Por ello, os animo a difundir la información relativa a este evento.

Merece la pena recordaros la brillante participación de Cantabria en las cinco últimas ediciones de la Olimpiada Matemática Española, en que se obtuvieron tres medallas de plata y seis de bronce en la fase nacional.

Os agradezco sinceramente vuestra colaboración. Recibid un cordial saludo,

Delfina Gómez Gandarillas
Comité Local de la Olimpiada Matemática Española
Departamento de Matemáticas, Estadística y Computación
Facultad de Ciencias. Universidad de Cantabria
Avda. de los Castros s/n. 39005 SANTANDER
e-mail: olimpiada.matematica@unican.es
fax: 942 20 14 02